

La Fundación Step by Step atiende a 100 lesionados medulares en 2009

BARCELONA, 3 Mar. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Step by Step, creada en 2008 como un organismo sin ánimo de lucro, atendió en 2009 a más de un centenar de pacientes con lesiones de medulares, de los que el 81% llegaron allí fruto de accidentes de tráfico, laborales o deportivos.

Los tratamientos representan más de 2.300 horas de sesiones de fisioterapia, de las que el 13% se practicaron en pacientes procedentes de Japón, Dubai, Estados Unidos y Rumanía, entre otros.

La Fundación tiene en su patronato a la científica Anna Veiga, pionera en España de la fecundación 'in vitro' y coordinadora del Banco de Líneas Celulares del Centro de Medicina Regenerativa de Barcelona, y al coordinador del Centro de Regulación Genómica de Barcelona, Thomas Graf.

El centro implementa una metodología de trabajo que consiste en el tratamiento del lesionado mediante un programa de trabajo intenso y personalizado que estimula aquellas partes del cuerpo y del sistema nervioso inactivas.

© 2010 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.